



Gänseleselbrunnen Göttingen, Bild Copyright: wangyancn

10.12.2019 08:29 CET

Neue Website endokrinologikum Göttingen

Unser MVZ endokrinologikum Göttingen in der ehemaligen Hautklinik hat einen neuen Internetauftritt. Auf übersichtlich strukturierten Seiten stellt das [Team](#) sich und sein Leistungsspektrum für Patientinnen und Patienten im neuen, frischen Design vor.

Besucher finden ausführliche Informationen zu endokrinologischen Leistungen, Osteologie, Rheumatologie, Nuklearmedizin und Humangenetik. Es gibt zudem einen speziellen [Downloadbereich für Formulare](#).

Das endokrinologikum Göttingen ist sowohl als ambulantes [Osteologiezentrum](#) als auch als [Turnerzentrum](#) und als [Lipidzentrum](#) zertifiziert.

Selbstverständlich ist die neue Seite responsiv und lässt sich bequem auf allen Endgeräten aufrufen.

Das endokrinologikum Frankfurt freut sich auf Ihren virtuellen Besuch – schauen Sie einfach mal rein. [HIER](#) geht's zum neuen Webauftritt.

Informationen zum Unternehmen

Die amedes-Gruppe bietet an über 100 Labor- und Praxisstandorten in Deutschland, Belgien, Österreich und Dubai interdisziplinäre und medizinisch-diagnostische Dienstleistungen für Patienten, niedergelassene Ärzte und Kliniken an. Insgesamt werden täglich über 580.000 Laboranalysen von speziell qualifizierten Mitarbeitern nach dem neuesten Stand der Wissenschaft und Technik durchgeführt. Zudem werden jährlich mehr als 600.000 Patienten von amedes-Spezialisten behandelt. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf dem Bereich der gynäkologischen und internistischen Endokrinologie. Ein breites Spektrum an Dienst- und Beratungsleistungen für Labore in Kliniken und Arztpraxen erweitert das Angebot. Mit rund 4.500 Mitarbeitern - darunter mehr als 600 Ärzte und wissenschaftliche Mitarbeiter - ist amedes eines der größten Unternehmen in diesem Umfeld.

Kontaktpersonen



Juliane Ahlers

Pressekontakt

Leiterin Kommunikation

Unternehmenskommunikation

juliane.ahlers@amedes-group.com

+49 172 166 08 43